



Brigades Culinaires, Le souper de Noël.



Quelle belle façon de conclure l'année avec nos Brigades! Les parents, les frères et les sœurs ont eu le privilège d'être invités à un souper sous le thème du temps des fêtes. Nous avons eu accès à la grande cuisine de la cafétéria de notre école pour préparer notre souper. Un gros merci à Patrick, le chef de la cafétéria de l'école, de nous avoir accueillis dans ses quartiers. Nous sommes très reconnaissants d'avoir pu ainsi profiter de ses installations et de son temps.



Les quatre recettes du menu de la soirée ont été assignées au hasard à chacune des brigades. L'équipe bleue a eu la responsabilité de préparer la purée de pommes de terre au fromage, l'équipe jaune, la salade de chou, l'équipe verte les biscuits aux épices et l'équipe orange la dinde et sa sauce aux canneberges. Malgré que le milieu de travail fût fort différent, les jeunes ont su s'organiser et jongler avec les nouveaux outils.



Nous sommes fiers de nos cuistots puisqu'ils ont respecté les délais, fait preuve d'entraide et de respect. Le dernier défi de la soirée a été la production des assiettes pour l'ensemble de nos précieux invités. Par la suite, les jeunes ont rejoint les invités et tous ont pu déguster ce merveilleux repas. La soirée s'est conclue avec des félicitations de la part de nos 50 convives qui ont passé une belle soirée.



Merci à nos invités qui ont pu se déplacer et permettre de faire vivre à nos brigades un service pour une grande tablée.

Source : Marie-Josée Gadbois, accompagnatrice

Toute l'équipe des Brigades culinaires Mont-Bleu vous souhaite un très Joyeux Noël et une succulente année 2016!

Ginette Marenger, responsable des Brigades Culinaires
École secondaire Mont-Bleu de Gatineau

